

El corazón no elige a quien amar hasta el final

SANT

Image not found.

Capítulo 1

El corazón no elige a quien amar hasta el final

Capitulo 1

La llegada de una profesora

En la ciudad de Buenos Aires (Argentina), Miguel un joven de 18 años que ya estaba por salir de secundaria con aspiraciones a ser reconocido en el mundo del arte dejando en segundo plano los estudios solo cumpliendo salir de la secundaria por obligación de sus padres, nunca penso que su mundo daría un giro de 360° al conocer una persona.

Un día normal como todos al inicio del semestre Miguel despierta tarde para llegar al colegio en el transcurso de la ida corriendo por agarrar un colectivo tropieza con una mujer que al levantarse despues del choque solo percata que tiene aspecto de extranjera. La mujer reclama a Miguel por no fijarse y por haber tirado todos sus documentos, Miguel solo pidio disculpas y se fue dejando a la mujer mal parada con sus documentos.

Al llegar al curso lo esperaba su amigo de la infancia Pablo un chico diferente a Miguel un chico serio con sus estudios pero con la misma pasión de su amigo que es el de querer hacer arte. Pablo le dijo que es un irresponsable por llegar casi siempre tarde a Miguel, además que el Director de la escuela el señor Ramirez un hombre firme de mente cerrada y sobre todo en contra de lo inmoral tenia un comunicado importante para el colegio y especialmente para el curso.

Al estar hablando Miguel y Pablo se acerca Antonella una chica de su curso una chica rubia de ojos claros amante de la lectura capitana del equipo de porristas pero timida con sus sentimientos hacia Miguel, ella lleva enamorada de él desde primaria debido a que cuando ella entro él fue el primero en acercarse a ella y decidio acompañarla a todo lado hasta que se acostumbre y pueda socializar con las demas personas, gracias a eso ellos se volvieron buenos amigos pero para Antonella fue algo más. Antonella al acercase pregunta timidamente a Miguel el por que de su tardanza y el le respondió lo de siempre que soñaba que era reconocido por sus obras de arte y que por eso no queria despertar, ella sonrojada le dijo que algun dia se hara realidad y que espera estar a su lado para verlo triunfar

Empieza la hora de la ceremonia y el Director Ramirez empieza dar unas palabras de inauguración del año escolar despues de los actos formales va dar el comunicado importante donde presenta a una profesora de origen

extrangero dando lugar que ella se presente.

Su nombre era Paula era de nacionalidad Francesa, profesora de idiomas tiene 25 años de edad una chica de ojos verdes y color de pelo castaño con una piel blanca y delicada, de buena apariencia física. Los jóvenes alumnos empezaron a silbar por la nueva profesora y las chicas la empezaron admirar por ser profesora a tan corta edad y por ser linda como un ejemplo a seguir, Miguel al verla la reconoció y puso una cara de vergüenza porque se dio cuenta que chocó con su nueva profesora en la mañana y además que no la ayudó lo único que tenía en mente era que ella no se acuerde de él.

Al pasar la mañana en la hora de descanso Miguel va caminando por los pasillos y sin darse cuenta tropieza con alguien que resultó ser la profesora de idiomas, Miguel un poco asustado pidió disculpas pero ella lo miró detenidamente y solo le dijo ahora me ayudarás con los documentos que me hiciste caer esta mañana y Miguel asustado solo pensó en su mente que ya se dio cuenta que él fue quien la hizo caer en la mañana.

Capítulo 2

El nacimiento de un sentimiento llamado "amor"

Miguel estuvo el resto del día con la nueva profesora de idiomas Paula ayudándola con sus documentos, él un poco avergonzado trataba de no hablar y mirarla de frente debido al incidente pensando que ella estaba furiosa. Paula al percatarse de que Miguel puso una barrera invisible para no entablar comunicación ella decide romper el hielo presentándose de nuevo con Miguel, él un poco avergonzado y sin mirarla le dijo también su nombre. Paula le preguntó como es la vida en Argentina que es la primera vez que viene a este país que se interesó en venir a enseñar debido a la diversa cultura que tiene y porque tiene admiración a la valoración del arte que dan. Miguel asombrado por escuchar esas palabras empezó a hablar y explicar como es la vida en Buenos Aires diciendo que aquí todo lo hacen con pasión desde el fútbol hasta las pinturas que él tanto ama hacer.

Paula interesada por como habló Miguel sobre las pinturas le preguntó si alguna vez hizo alguna pintura, él asombrado por la pregunta y a la vez animado debido a que sus padres y muchas de sus amistades no están interesados en el arte que él hace pero al escuchar esas palabras que salieron de la profesora empezó a despejar esa barrera invisible que tenía con ella y le empezó a contar sobre su amor a la pintura y algunas obras que hizo en su tiempo libre.

Paula asombrada le pregunta si podía mostrarle una de sus pinturas alguna vez con una sonrisa de alegría al saber que aun existen jóvenes que

aman este tipo de arte, Miguel asombrado de esas palabras pensando que solo lo decia por educación la miro fijamente por primera vez y vio lo hermosa que era su profesora con ese mirada de sinceridad que de verdad decia que queria ver sus pinturas, Miguel se empezo a sonrojar y le dijo que si que al otro día le mostraria una de sus pinturas, Paula le dijo lo esperaria al finalizar las clases de mañana

Al otro día Miguel se levanta temprano y saca una de sus pinturas donde le dedico tiempo y se la lleva a la escuela. Su amigo Pablo al verlo le pregunta por que trae una pintura y Miguel solo le responde sonriendo que es para que lo vea una persona que pregunto por sus pinturas, Pablo un poco asombrado solo le dice que no sea torpe y se olvide de su pintura por cualquier lado.

Al pasar la hora de clases Miguel estaba pasando practicas fisicas olvidandose de todo y solo esperando que toque el timbre para mostrar su pintura, al tocar el timbre va sobre sus cosas y se da cuenta que perdio la pintura enojado por su falta de atención decide buscarla con locura.

Ya casi por vencido y arrodillado vio a alguien con su pintura y era Antonella su amiga, ella vio la pintura desde muy temprana hora donde escucho la conversación con su amigo Pablo y cuando era hora de hacer actividad fisica vio que el se olvido en el curso la pintura, Miguel feliz de haber encontrado su pintura le da un abrazo Antonella dejandola aombrada y sonrojada por el momento que tuvo con Miguel, le dio las gracias y se fue en busca de la profesora Paula.

Al encontrarse con Paula vio que ella estaba como angustia porque penso que el no vendria con la pintura y la dejaria plantada. Miguel al ver la curiosidad de la profesora le mostro de inmediato su pintura, Paula al ver su pintura solo dijo estas palabras "No abandones tu sueño de hacer obras nunca". La pintura era un paisaje donde mostraba lo maravilloso que era la naturaleza con el atardecer cayendo. Miguel al ver la reacción de su profesora sintio un sentimiento que jamás se le ocurrio que pasaria, la vio y miro desde su delicado cabello castaño hasta sus delicadas manos finas y se dio cuenta que no podia dejar de mirarla entoces se dio cuenta que sentia amor por su profesora de idiomas.